

PELLÉTÉE DE TERRE POUR LE PROJET D'AGRANDISSEMENT DU COLLÈGE NOTRE-DAME-DE-LOURDES

Longueuil, le 6 juin 2024 – Ce 5 juin avait lieu la première pelletée de terre des travaux d'agrandissement du Collège Notre-Dame-de-Lourdes, visant à augmenter l'offre d'espaces favorisant un mode de vie sain et actif. Entouré de plusieurs membres et partenaires de la communauté du Collège, monsieur Guillaume-Olivier Choquette, directeur général, a donc lancé officiellement le début des travaux qui s'inscrivent dans la lignée des actions entreprises ces dernières années par l'école pour en faire un milieu de vie dynamique, moderne et enrichi.

Cet important investissement de 7,5 millions de dollars permettra l'ajout d'un gymnase supplémentaire comprenant des gradins rétractables, une fenestration abondante, et comme dans ses deux autres gymnases, des planchers de bois franc. Le nouveau bloc sportif abritera également une vaste salle d'entraînement lumineuse, de plus de 300 mètres carrés, et une nouvelle salle de danse agrandie.

« Après plusieurs mois de travail, de consultation et de planification, c'est avec beaucoup de fierté et de fébrilité que nous entreprenons enfin les travaux qui rendront ce projet bien concret et enfin accessible à nos élèves. L'agrandissement de notre bloc sportif aura un impact majeur dans l'offre de services et d'espaces pour favoriser la pratique d'activités physiques pour tous les élèves. Elle permettra de bonifier l'offre d'activités récréatives, en plus d'améliorer la qualité des infrastructures sportives et de disposer de plus de plateaux pour les entraînements de nos équipes sportives », mentionne M. Guillaume-Olivier Choquette.

« Toutes les fois où nous avons entrepris un nouveau projet au Collège, notre première préoccupation a été celle du bien-être des élèves. C'est pourquoi nous avons décidé d'aller de l'avant avec cette nouvelle construction et ainsi leur offrir plus de ressources pour continuer de se développer grâce, notamment, à l'activité physique », souligne M. Rémi Poliquin, président du conseil d'administration du Collège Notre-Dame-de-Lourdes.

Des espaces pour les activités scolaires, accessibles à tous

Cette nouvelle section accueillera également une salle multifonctionnelle, qui servira entre autres à la pratique d'activités pédagogiques différenciées, en plus d'offrir un lieu de rencontre aux divers clubs et comités des élèves. Ces derniers disposeront aussi de nouveaux locaux destinés à favoriser le travail d'équipe, sans compter une salle dédiée aux recherches et aux équipements des clubs de robotique.

Dans le but de permettre la circulation des personnes à mobilité réduite à travers tous les secteurs de l'école, un ascenseur et un monte-charge seront aussi ajoutés dans cette nouvelle aile.

Les travaux de l'agrandissement du bloc sportif devraient se terminer à l'automne 2025. Ils s'ajoutent à ceux déjà entamés par le Collège l'an dernier, visant l'amélioration des espaces de vie communs, avec notamment la réfection complète de la cafétéria. Les plans ont été réalisés par l'architecte Francine Dubeau et les travaux de construction seront réalisés par la firme Prio.

À propos de la campagne de financement « Main dans la main, contribuons à demain ! »

Afin de soutenir la réalisation de projets d'agrandissements majeurs au Collège, le Fonds de dotation Le Chapeau du Collège Notre-Dame-de-Lourdes a lancé une grande campagne de financement, étalée sur une période de 3 ans, afin d'amasser 1 million de dollars.

Les partenaires intéressés à appuyer le projet peuvent participer à la campagne « Main dans la main, contribuons à demain! », en faisant un don sur le site web du Chapeau ou en contribuant par le biais du programme de reconnaissance de la campagne. Tous les détails sont disponibles à lechapeau.ca.

À propos du Collège Notre-Dame-de-Lourdes

Le Collège Notre-Dame-de-Lourdes est un établissement d'enseignement privé, à dimension humaine, ouvert sur le monde, qui aigüise les esprits et forme des citoyens responsables. NDL accueille environ 1100 élèves de la 1^{re} à la 5^e secondaire et a été l'un des premiers établissements au Québec à offrir le Programme d'éducation internationale, il y a près de 30 ans.

– 30 –

Pour renseignements :

Gabriel Guimond-Mercille,
technicien en communication
Collège Notre-Dame-de-Lourdes
gguimond-mercille@ndl.qc.ca
450 670-4740, poste 262

Guillaume-Olivier Choquette,
directeur général
Collège Notre-Dame-de-Lourdes
directiongenerale@ndl.qc.ca
450 670-4740, poste 240



De gauche à droite :

Mme Rolande Balma, conseillère municipale de la Ville de Longueuil et co-responsable du dossier éducation, santé et saines habitudes de vie

Mme Francine Dubeau, architecte

Mme Anie Champagne, présidente du Fonds de dotation

M. Rémi Poliquin, président du Conseil d'administration du Collège Notre-Dame-de-Lourdes

M. Guillaume-Olivier Choquette, directeur général

M. Vlad Mihail, élève de 4^e secondaire, président du conseil des élèves du Collège

Mme Marie-Claude Massé-Lord, enseignante et vice-présidente du syndicat du personnel du Collège Notre-Dame-de-Lourdes

Mme Magalie Berlangieri, chargée de projets, Prio



Façade de la nouvelle section du bloc sportif (vue de la rue Tiffin)



Nouveau gymnase



Nouvelle salle d'entraînement



Nouvelle salle de danse

